



Erick Eduardo cabrera Pola.

Luis Alberto gordillo.

Medicina veterinaria y zootecnia.

Campus villaflores.

17/10/2021.

# Raza de caballo árabe



el caballo árabe es una de las razas más longevas y antiguas que existen dentro de la familia de los equinos.

Los primeros vestigios del caballo árabe apuntan a que esta raza se encuentra entre nosotros hace más de 4500 años.

Su cuna natal fue el Medio Oriente, más dóciles e inteligentes que se conocen.

el estándar de raza del caballo árabe nos dice que la altura hasta la cruz oscila entre los 143 y los 153 centímetros. los más característicos o arraigados a este tipo de raza sean los colores tordo y alazán. su cuerpo robusto y

fuerte. los caballos más sensibles e inteligentes

tenemos la raza o variedad llamada Kuhayla.

los caballos árabes denominados Saqlouis

la variedad de Muniqi.

El precio medio de un ejemplar de pura raza se encuentra entre los 4500 y 6000 euros.

los grandes aficionados al mundo del caballo conocen a la perfección el significado del caballo árabe y todo lo que le rodea.

Y cuenta con un par menos de costillas que los caballos normales y menos dos lumbares.

## Raza de caballos

### Berberisco o bereber



El caballo bereber o berberisco es una raza de caballo existente en Berbería desde hace siglos. Sus orígenes son discutidos pero sus características actuales se remontan a la época de la conquista islámica.

es originaria del norte de África y debe su nombre a los bereberes del Magreb.

la raza, pero son muchas las teorías que tenemos, y todas están de acuerdo, como veremos más adelante, en que estamos ante una de las razas de equinos más antiguas del mundo.

las características físicas de la raza varían dependiendo de la zona en que habiten. Cuanto más al este sea dicha zona, más grandes y robustos son los ejemplares de la raza. Teniendo estos datos en cuenta, podemos decir que por norma general la alzada oscila entre 145 cm y 155 cm. muchas cosas en común como su cabeza larga y cráneo estrecho (signo de la antigüedad de la raza), sus orejas de un tamaño medio, su grupa

inclinada, su cola más bien baja. Sus extremidades son delgadas pero potentes y terminan en unos cascos muy fuertes.

La capa del caballo berberisco tradicional era negra o zaina, en sus variantes castaña y oscura. Los pelos de las crines y de la cola son largos, espesos y ásperos, dócil, fácil de adiestrar y arengar.

es un equino equilibrado y valiente, raza muy resistente. eran criados por los bereberes cuando los árabes conquistaron el norte de África, el Magreb conviven tres razas principales de equinos: la raza berberisca, la pura sangre árabes y los árabes-bereberes.

Consiguieron mantener las cualidades útiles de un caballo de guerra además de agilidad, velocidad o arranque.

## Caballo Pura sangre ingles



Posee un hocico musculoso, un dorso ancho y recto, ojos en forma de almendra que tienden a subir hacia el cráneo. Además, su cuello largo y musculoso posee mucho pelo brillante. Su cola es larga y abundante, y sus

patas poseen un exceso de pelo. Su espalda es profunda y muy bien musculada que tiende a estar un poco inclinada, y sus extremidades son muy largas. al color de su pelaje, este puede llegar a ser castaño, castaño oscuro, zaino, alazán, alazán tostado. En relación a su comportamiento, es una raza muy inteligente y valiente, además de ser sensible, nerviosa y con un carácter que se puede tornar difícil en especial cuando no se sabe lidiar con ella. El peso de una pura sangre inglés puede llegar a variar entre los 400 a 500 kilogramos aproximadamente. Los caballos de esta raza son animales precoces, por esto su tiempo estimado de vida es menor a la de los demás caballos, oscilando

entre los 20 y 25 años de edad.

Aproximadamente 35.000 potros nacen y son registrados cada año en Estados Unidos. El mayor número de estos nacen en los estados de Kentucky, Florida, y California.

# Caballo andaluz



Los caballos andaluces son caballos de tamaño medio, con una altura a la cruz de entre 155 y 175 centímetros y un peso de entre 400 y 650 kilogramos. Estos caballos tienen una esperanza de vida que se sitúa entre los 20 los y 35 años. El cuerpo de estos equinos es músculos, Los caballos andaluces son caballos de tamaño medio, con una

altura a la cruz de entre 155 y 175 centímetros y un peso de entre 400 y 650 kilogramos. Estos caballos tienen una esperanza de vida que se sitúa entre los 20 los y 35 años. El cuerpo de estos equinos es musculoso y de proporciones armónicas y elegantes. y de proporciones armónicas y elegantes.

Los caballos andaluces son en general unos caballos impetuosos y con un carácter propio y fuerte, sin embargo, son fáciles de domar, pues son dóciles y obedientes si se trabaja con ellos con paciencia y respeto. Además, esta doma se verá facilitada por su gran facilidad para el aprendizaje y su notoria inteligencia.

Son caballos muy valientes y algo osados, fuertes y

resistentes a las altas temperaturas que se alcanzan en los veranos andaluces.

alimentación equilibrada y de calidad,

agua fresca y limpia.

El caballo andaluz es susceptible a enfermar, como cualquier otra raza equina. No obstante, no presenta enfermedades hereditarias conocidas y, de forma general, se habla de una raza fuerte que se recupera con mayor facilidad de la mayoría de dolencias.

